

le costó nada ser agradable, atento y cortés.

Y pasamos a la caseta local. Estábamos en ascuas por llegar a ella. Queríamos ver a García Arroyo, y conocer por él, qué era lo que realmente había ocurrido. Nos recibe con pantalón de calle, pero con el torso al descubierto; sobre el cuello, una coloreada toalla: "Enrique esto es muy desagradable"... Y nos contó algo más, y nos dijo qué sé yo de cosas en pocos momentos. Se refirió también a que gracias a sus horas de vuelo, no le "había volado la cara" al insultante coterráneo. Realmente el exaltado se le acercó al oído y le espetó algo de eso que, a veces, se dice de las madres de los demás y no nos gusta que se diga de la nuestra... En fin que el preparador talaverano, pasa por alto el incidente y se va derecho al arrozal. Sí, porque son tantos granos los que hay hoy, que esto (no hiperbolizado), parece la Albufera ¿...? Ustedes saben. Tengo que hacer un inciso forzoso. García Arroyo no las tenía todas consigo; hasta él llegaban cuchicheos y quisicosas. Alguien nos interrumpió diciendo: ¡Que están ahí! ¡Que lo oyen todo! ... Bueno y otras cosas del partido que comentaban los directivos en voz bajita. Ya saben. Las intrigas, el susto, los nervios, y en definitiva, después, nada. El deseo de perdón para el despistadillo (que no cunda el ejemplo) y a olvidar.

—¿Disgustado García Arroyo?

—Mira Kike, uno ya tiene mucho fútbol a la espalda y está acostumbrado a soportar y admitir incluso, los griteríos de la gente. Ellos son la afición, ellos forman el club, y pueden chillar y decir lo que crean oportuno. Ahora eso sí, sobre el fútbol y sobre el juego; nunca que, como ha ocurrido, un señor me vaya al foso y me espete un insulto inadmisibles.

Interrumpimos al bueno de García Arroyo, comprendiendo su situación y le rogamos siga con lo referente al pobre partido realizado por el Talavera, que un tanto bastante ha decepcionado a la afición a pesar de ese bendito gol final.

—En primer lugar, ese último minuto es parte integrante de los noventa del partido. Se ha perseverado y se ha conseguido ese gol que nos hacía falta. No se ha jugado bien porque el calor se ha acusado bastante; ha habido un tiempo con juego depurado del Talavera, luchando los chicos. Se les ha cedido terreno un cuarto de hora y esto ha influido para que marcaran ellos su gol, el empate. No obstante, después, los nervios posiblemente se han apoderado de algunos jugadores, como por ejemplo Cuco; en fin cosas quizá inevitables. Pero que ese gol de Gelo ha aglutinado en un cierre victorioso, que supone puntos, y eso, creo, es lo que cuenta.

García Arroyo desea continuar, y dirigiéndose a los aficionados dice que siente no haber hecho un partido realmente completo y bueno; que hubiera deseado que hubieran salido contentos del campo y que nadie olvide que, lo realmente importante son los puntos que se han quedado finalmente en Talavera.

—¿Dificultades y plantilla corta?

—Sí, hay dificultades en esto. Ha habido que desechar el concurso de algunos jugadores que no daban el debido rendimiento. El club no está para gastarse dinero en balde y entonces estamos buscando unos refuerzos como sea, pero viendo la forma de que al menos, sean rentables.

No queremos seguir. Observamos cierta fatiga. Cierta compás de asfixia. Algo así como un interior ¡déjenme en paz! , que García Arroyo no se atrevió a lanzar, pero que nosotros intuimos y que, por otra parte, creímos humano tras la difícil jornada vivida en el foso.

Cerramos el libro de notas; cortamos la marcha del magnetofón. Sonreímos ante tanta y tanta "quisicosa" por no decir imbecilidad, como en cierto modo nos rodeaba, y dimos por terminado el reportaje. A un lado, con cara de guasón el genial foto-reportero Rodríguez, se lamien-

taba del calor que había tenido que soportar. Le comprendimos; pero para aliviarse le tuvimos que contar una de "cabina" que eso sí que es bueno y sin refrigeración. Rodríguez, casi agotado, optó por una bebida gaseosa. Nos ofreció, pero le dejamos pretextando nuestro trabajo que habíamos de seguir sobre el teclado de la máquina de escribir. Falso, porque cuando llegamos a casa, nos cambiamos de atuendo (del poco que tiene uno) y nos "largamos" con la "costilla y los chavales" (¡Viva el mundo!) a la terraza de Julio, La Niza, junto "a los patos", en el Prado, que se está de rechupete, y donde además, van muchos conocidos y amigos... y donde confortablemente refrescados, vemos finalmente Estudio Estadio... ¡Lo que hace y lo que tira la afición! ...

Hasta la próxima, amigos.

KIKE

## FUTBOL LOCAL

El pasado día 12 a las 21,30 horas se reunieron en un céntrico bar de esta localidad la directiva del C.F. Pastelería La Piedad y la mayoría de sus socios, juntamente con toda la plantilla de jugadores y su entrenador, quienes recibieron la ovación de todos los asistentes que acudieron en gran número por los éxitos que están obteniendo en los encuentros que llevan disputados. Fue servido un "canapé" y cerró el acto su presidente don Jesús Valera Fernández, quien dirigió unas breves palabras.

El próximo domingo día 18 se desplazará el equipo a Móstoles para enfrentarse a otro equipo de la citada localidad, en partido homenaje a un jugador que tuvo la desgracia de lesionarse gravemente. Dicho equipo nos visitará el domingo día 25 para enfrentarse nuevamente a nosotros en partido matinal y cuya recaudación será íntegramente a beneficio del Colegio de subnormales de esta ciudad, Nuestra Señora Madre de la Esperanza.

## NOTA DEL CLUB DEPORTIVO SAN PRUDENCIO

El próximo domingo, día 18 de septiembre, a las 11,45 de la mañana en el Campo de Deportes del Prado, comienza la temporada oficial para el Club Deportivo San Prudencio enfrentándose en este primer partido al Ocaña C. de F.

Se ruega a todos los socios y simpatizantes del San Prudencio acudan a este importante partido para que desde el primer momento sientan los jugadores el calor de sus incondicionales.

En nombre de todos, "Aupa Sampru".

Peña  
Real  
Madrid



Excursión a Madrid el domingo día 25 para presenciar el partido Real Madrid-At. Bilbao. Salida el mismo día a las 9 de la mañana (si el partido se jugase el sábado 24, la salida sería a las 4 de la tarde del mismo día). Regreso, una hora después del partido. Precio del viaje (entrada aparte): 150 pesetas.

## OPTICA POLY

RELOJERIA-JOYERIA  
Tenemos personal especializado para  
hacerle su gafa graduada  
con toda rapidez.  
Confíenos su receta.  
San Francisco, 7. TALAVERA



Los deportistas de la caña nunca creyeron que esto fuera posible. La monstruosidad que se ve en la foto; unos la achacan a cosa de política, otros aseguran que es cosa de rencor; sea lo que sea, nosotros no podemos decir más que una cosa: que en el deporte no deben existir rencores, sino todo lo contrario, saber perder y ganar sin rencores ni caciquismos, que son dos cosas distintas.

## Pesca

### Períodos solunares

En la próxima semana, las horas de más frecuente picada serán: jueves día 15, desde las dos de la mañana a las cinco, para dejar de picar hasta las catorce, momento en que lo harán con fuerza. El domingo día 18, de cinco de la mañana a las nueve, no volverán a picar con fuerza hasta las diecisiete horas.

### Dos salidas de Cañistas

La sociedad de Cañistas del Tajo hizo dos salidas al pantano de Rosarito, los días 8 y 11. Hubo buena captura de carpa royal. Picó en gran cantidad la de medida escasa al cebo de masilla, lombriz, tierra roja y patata.

AKILES

## ENLACE MATRIMONIAL

GORDON J. NEIDER, Jr.  
de Appleton, Wisconsin y  
CRISTINA BOYADJIS-KAI  
de New York, N. Y., EE. UU.

el día 10 de Septiembre en la Iglesia Parroquial de Santiago Apóstol, de Talavera de la Reina

VENDO 2.500 m2.

terreno. Carretera San Roman.  
Telf 80 20 05. De 9 a 3.

**Necesita Vd. un Fontanero que le sirva con rapidez, no lo dude...  
marque el 80 46 78. JULIO  
Su FONTANERO de urgencia**

## LA VOZ DE TALAVERA

Estando en avanzado estudio la ampliación de nuestro semanario a fin de cubrir la extensa región comprendida por toda la provincia de Toledo y sus zonas de influencia, precisamos un

## DIRECTOR DE EMPRESA

para la organización, dirección y promoción del conjunto periódico, imprenta y librería que componen la sociedad

### PREDESA.

- Condiciones a convenir.
- Inmediata incorporación.

Puesto muy interesante para personas de experiencia empresarial o con gran capacidad y ambiciones.

Dirigirse enviando amplio curriculum vitae, antes del día 20, a PREDESA.-Ramón y Cajal, 5, Talavera.

Absoluta reserva colocados.